							•	A COLOR AND	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			EL PAÍS		12/04/2022	LEGISLATIVO

## Morena aplaza la votación de la reforma eléctrica para intentar un acuerdo con el PRI



Morena dedicará el Domingo de Resurrección a tratar de resucitar su reforma constitucional eléctrica. La formación del presidente Andrés Manuel López Obrador ha aplazado este lunes la votación de la iniciativa, inicialmente prevista para el martes, ante la falta de apoyos en la Cámara de Diputados. Unas horas antes, en comisiones, la oposición ha votado en bloque contra la reforma. Con el retraso, Morena gana unos días para evitar una más que probable derrota parlamentaria e intentar alcanzar la mayoría de dos tercios que necesita para sacar adelante la que es una de las mayores prioridades del Gobierno. Diputados opositores, del PRI incluido, han salido a reafirmar que su voto será en contra, sea cual sea el día de votación.

El retraso se debe a una "solicitud" para dar más difusión a la iniciativa, según Morena. "Atendiendo la solicitud de que hubiera mayor socialización y que la ciudadanía conozca a fondo el dictamen de la reforma eléctrica, solicitamos a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) sesionar el próximo domingo", ha escrito Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas.

La bancada quiere "darle más tiempo" a la oposición para analizar la versión final del dictamen, donde se incorporaron nueve de las 12 propuestas que presentó la alianza formada por PRI, PAN y PRD. Sin embargo, Morena no modificó las partes más polémicas de la iniciativa presidencial, como la preferencia dada a las plantas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por encima de las centrales privadas, independientemente de los costos de generación.

El aplazamiento ha sido aprobado con los votos a favor de Morena y de sus aliados, el Partido Verde y el Partido del Trabajo, mientras toda la oposición se ha pronunciado en contra. Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, ha leído en este retraso "un revés para el régimen y una medida de desesperación". Alejandro Moreno, presidente del PRI, ha afirmado que su posición no ha cambiado. "Ellos que digan el día y la hora, el PRI los esperará con un rotundo voto en contra", ha dicho.